



deportes

Bello y baja de Zampedri por dos semanas: “Esperamos suplirla”

El goleador de la UC sufrió un desgarro en el isquiotibial de su pierna izquierda y quedó descartado para el duelo del sábado ante Cobresal, que le sigue en la tabla.

Leo Riquelme

El cuerpo médico de Universidad Católica confirmó ayer que Fernando Zampedri sufrió un desgarro en el isquiotibial de su pierna izquierda, lo que lo mantendrá lejos de las canchas al menos durante dos semanas, por lo que es seguro que se perderá el duelo de este sábado en Claro Arena ante Cobresal y posiblemente ante Deportes Li-

mache, tras el receso por la fecha Clasificatoria.

“El Toro... sabemos lo que significa, es el goleador de nosotros, es el goleador del campeonato, así que es una baja súper importante que esperemos mis compañeros puedan suplirla de la mejor forma”, comentó tras el entrenamiento de ayer el delantero Eduard Bello.

La UC disputará ante los mineros su segundo partido como local consecutivo en su nuevo estadio y lo hará

con la obligación de ganar ante un rival que le pisa los talones. Los cruzados suman 33 puntos y Cobresal 32, aunque los capitalinos registran un partido menos.

La urgencia de la UC pasa por su aspiración de alcanzar un cupo a la Copa Libertadores, que en estos momentos están en manos del líder Coquimbo Unido, con 50 puntos, la Universidad de Chile, con 38, y Audax Italiano, con 37.

Para el duelo del fin de se-

mana, el técnico Daniel Garnero sí tendrá disponible al volante Cristian Cuevas, que cumplió con una fecha de suspensión por acumulación de tarjetas amarillas.

“Nos jugamos una final, sabiendo que cada vez son menos los partidos que quedan (ocho) y que se achica el espacio para optar a ese cupo por Copa Libertadores, que es a lo que apuntamos, porque la punta está un poco lejos, estamos conscientes de aquello... pero con nuestro



“El Toro” ha anotado 11 goles en esta Liga de Primera.

estadio vamos a insistir en hacernos fuertes de local”, agregó Bello, que el sábado pasado anotó el segundo gol de su equipo en la apertura del Claro Arena.

“Fue hermoso, un momento maravilloso, que va a quedar marcado para la historia, que siempre será recordado. Me llena de alegría”, lo valoró el venezolano.

DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO